



Les élèves de la Maison Des Lycéens se mobilisent au profit du TOGO

publié le 07/04/2015

En décembre 2014, les élèves de l'association Maison Des Lycéens du lycée de la Venise Verte se sont mobilisés pour une opération au profit de l'association « AVECS FRANCE »

Descriptif :

En décembre 2014, les élèves de l'association Maison Des Lycéens du lycée de la Venise Verte se sont mobilisés pour une opération au profit de l'association « AVECS FRANCE »

En décembre 2014, les élèves de l'association Maison Des Lycéens du lycée de la Venise Verte se sont mobilisés pour une opération au profit de l'association « AVECS-FRANCE »

Pour les fêtes de Noël les élèves ont vendu des articles dans l'établissement afin de récupérer des fonds pour l'association.

Cette opération leur a permis de récolter 400€, suite à cela le Mardi 24 mars dernier, les élèves ont remis cette somme à la présidente d'AVECS-FRANCE.

Au nom de l'association, elle a tenue à remercier la MDL et tous les jeunes du lycée qui ont fait preuve de générosité. Ces 400€ serviront à financer une moto pour un professeur bénévole qui fait du soutien scolaire au TOGO.

AVECS-FRANCE qui travail au profit d'AVECS-TOGO (Association des Volontaires pour l'échange la culture et la Solidarité) est une organisation apolitique et à but non lucratif, créée au Togo par un groupe de volontaires soucieux de la sauvegarde et du développement des populations de base par des actions concrètes.

Site Internet : <https://avecstogo.wordpress.com/>

Portfolio

